

miércoles 22 de julio de 2020 - 12:00 AM

[Vanguardia](#) > [Opinión](#) > [Columnistas](#) > [Luis Ernesto Ruíz](#)

20 de julio, día de la independencia

Aquí un muérgano les roba los ahorros a las gentes y no le pasa nada, luego por vencimiento de términos sale a disfrutar de lo que le quitaron a los demás. Y si son los billones del Estado no se diga...

Escuchar este artículo



Columna de
Luis Ernesto Ruíz

Es lo que se supone celebramos el pasado lunes, donde percibimos que hemos perdido muchas de nuestras libertades, y todo porque un bichito está dando guerra en el mundo, acabando con la independencia de muchos.

Sentimos que este 20 de julio nos fue extraño, una triste instalación del Congreso, que pasó sin pena ni gloria, tal vez como lo ha sido su gestión donde han pasado desapercibidos como un poder del Estado.

Sí, se inicia una nueva tarea legislativa, tal vez la más importante de su gestión parlamentaria; el país necesita urgente una reforma a la justicia, porque las instituciones se desbaratan por la inexistencia de ella, no puede haber orden institucional, si la impunidad reinante sigue haciendo su agosto. El país no puede seguir inmerso en la corrupción sin que nada pase. Aquí en cualquier parte que se ponga el dedo se hunde, por la podredumbre que hay debajo de ella.

Seguramente se tendrá que hablar de una nueva reforma tributaria, esto es inaudito, porque no se trata de cobrar más, se trata de proteger lo que se recibe e ir en busca de quienes evaden. No es que no alcance, es que lo que se incrementa es mucho menor de lo que se extravía a los bolsillos de los avivatos. El país puede ser incentivado a producir, eso genera mayores ingresos y lo más importante generar más empleo. Lo que se roban siempre he dicho es el dinero de los pobres.

Aquí un muérgano les roba los ahorros a las gentes y no le pasa nada, luego por vencimiento de términos sale a disfrutar de lo que le quitaron a los demás. Y si son los billones del Estado no se diga, una temporadita de casa por cárcel, pero el Estado no va por los dineros que se embolsaron, sino, ¿qué pasó con los dineros del Distrito de Bogotá, de los millones de Odebrecht, de los **Reficar** y ahora de la planta de biodiésel sin terminar.

¿Dónde están esos delincuentes de cuello blanco? Las ías no funcionan, ¡qué vergüenza!

Autor Luis Ernesto Ruíz

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas

Y va uno a ver, y sí

Algunos hacen su agosto en la pandemia

Dolor de Patria

La culpa no es de la vaca

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por **Más recientes**



Agregar un comentario...



Michel Delgado

Con semejante rosario de perlas, realmente ¿somos independientes?

Me gusta · Responder · 2 h



Chiriviti Chiriviti

De que me hablas viejo, porque si esto es independencia, como sera la esclavitud.

Me gusta · Responder · 5 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia
TV



Video: terremoto de 7,8 sacudió a Alaska y causó daños en las carreteras



Cuatro países latinoamericanos figuran en el top de los 10 con más contagios en el mundo.



Estados Unidos firma millonario contrato para garantizar dosis de vacuna contra la COVID-19

Vanguardia x a PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 20 de julio, día de la independencia

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Venta de fotos
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
Solo para Mujeres
Revista Novias
Posgrados

Publicaciones

Gente de Cabecera
Gente de Cañaveral
500 Empresas
Santander Inolvidable
Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones